



Margarita Zavala, Moreira, Ildelfonso, Basave y otros 165 diputados se solidarizan con Monreal

Un insólito movimiento de solidaridad con el senador **Ricardo Monreal** por la persecución y acoso de la que ha sido objeto por parte de la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, se registra en la Cámara de Diputados!

Más de 170 legisladores de distintas fracciones parlamentarias —entre ellos 55 morenistas— firmaron ya documentos de repudio a la utilización de recursos públicos para lanzar una campaña de desprestigio en contra de un legislador.

La solidaridad con **Monreal** se hizo pública el mismo día que se filtró públicamente lo que se sabía en *off the record*: el coordinador de la bancada guinda negocia con los partidos de oposición, incluido el MC, su posible postulación como candidato de la alianza en las elecciones de 2024.

Monreal, por cierto, ha expresado que no aceptaría ser “candidato testimonial”. Si se postula es con posibilidades de ganar. Una amplia alianza de la oposición podría ser el asidero que lo anime a dar el salto definitivo.

* Los coordinadores parlamentarios **Jorge Romero**, del PAN; **Rubén Moreira**, del PRI; **Luis Espinosa Cházaro**, del PRD, y **Jorge Álvarez Máynez**, del MC, firmaron el respaldo a **Monreal**.

Condenan que **Sansores** utilice su programa *Martes del Jaguar*, que transmite cada semana en un medio público, para difundir campañas de desprestigio en contra del coordinador de la bancada de Morena en el Senado.

La gobernadora se ha pasado por el arco del triunfo la suspensión que un juez le otorgó al senador para que ya no difunda conversaciones privadas, ni utilice su programa para difundir versiones sobre el número de propiedades de la familia **Monreal**.

El poblano **Ignacio Mier**, jefe de la bancada de Morena en San Lázaro, se rehusó a poner su firma. Usó como pretexto que debe ser “neutral”.

En corto nos aseguran que la verdadera razón es electoral. **Monreal** apoya a **Alejandro Armenta**, presidente de la Mesa Directiva en el Senado, en su carrera hacia la gu-

bernatura de Puebla, a la que también aspira **Nacho Mier**.

* Tenemos copia de las 170 firmas de los diputados solidarios. Imposible ponerlas todas. Además de los jefes de bancada, destacan también las de los panistas **Margarita Zavala**, **Jorge Triana** y **Santiago Torreblanca**.

Lo suscribieron también, entre otros muchos, los priistas **Ildelfonso Guajardo**, **Blanca Alcalá**, **Xavier González Zirión**. No aparece la firma de **Alito Moreno**, quien ha sido cliente de *Martes del Jaguar*.

Pusieron su autógrafo los emecistas **Agustín Basave**, **Sergio Barrera** y **Mirza Flores**, los perredistas **Edna Gisel Díaz**, **Elizabeth Pérez Valdez** y **Gabriela Sodi**...

Entre los diputados morenistas que sí se solidarizaron con **Monreal**, a pesar de los riesgos internos que eso implica, están: **Claudia Selene Ávila**, **Bennelly Hernández**, **Mario Miguel Carrillo**, **Shamir Fernández**, **Raymundo Atanacio Luna** y 50 más.

* Los posicionamientos de solidaridad con el senador **Monreal** se plasman en tres documentos diferentes. Uno de Morena, otro del PAN, y uno más de MC. Las firmas de priistas y perredistas vienen abajo del documento del guinda.

Dice el de Morena: “En contra de la confrontación y a favor de la armonía, manifestamos nuestra solidaridad al senador **Ricardo Monreal Ávila**, ante un gobierno (el de Campeche) que utiliza de manera sistemática, ilegal e impune recursos públicos para fines de persecución y acoso.

El del PAN: “Condenaremos siempre los revanchismos y las conductas ilícitas orquestadas por cualquier gobernante o servidor público”.

Y el del MC: “Expresamos nuestra solidaridad (con **Monreal**) al ser blanco de la estrategia de calumnias de parte de la gobernadora, como lo han sido también integrantes de Movimiento Ciudadano en el estado”.

* **López Obrador** niega tajante que en la marcha que encabezará el próximo domingo para celebrar los “avances” de la 4T, vaya a haber “acarreados”.

Hasta se burló de los “conservadores” que lo sostienen. “Ya no hay camiones para trasladar tantos acarreados a la marcha del domingo”, dijo, mordaz, en la mañana.

Me asombra la facilidad que tiene para mentir. Tengo información, de fuente impecable, que a los gobernadores les pusieron cuotas. Me confirman también que están solicitando unidades para transportarlos a la Ciudad de México a razón de 11 mil pesos por unidad.